

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

54.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de faire l'acquisition de l'Eglise St-Giles.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TETREAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté

55.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question posée au sujet de l'ouverture de la rue Dumont.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'éch. Martin.

56.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser l'émission de bons du Trésor jusqu'à concurrence du montant de £800,000.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que la Règle 102a des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre la présentation dudit rapport et qu'il soit reçu et adopté.

M. l'éch. Martin dissident).

57.—Du Bureau des Commissaires, adjugeant le contrat pour la fourniture d'uniformes à différents départements, lequel rapport avait été renvoyé à une Commission Spéciale, le 26 février dernier, avec prière de faire rapport à la présente séance du Conseil, aucun rapport de ladite Commission ayant été reçu, le Greffier de la Cité soumet au Conseil ledit rapport du Bureau des Commissaires.

Sur proposition de M. l'éch. MORIN, appuyé par M. l'éch. FRASER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté

(MM. les échevins Giroux et O'Connell dissidents).

58.—De la Délégation "re" Amendements à la Charte, soumettant le bill de la Cité maintenant devant la Législature, tel qu'adopté par le Comité des Bills Privés de l'Assemblée Législative.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé aux archives pour que les membres du Conseil puissent en prendre connaissance.

59.—De la Délégation "re" bill à l'effet d'amender la Charte de la Compagnie des Tramways.

A ce sujet soumis et lu une communication du Département en Loi, en date du 11 mars courant, laquelle communication est annexée audit rapport

Et un débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport ainsi que l'opinion y annexée soient déposés aux archives et publiés dans la "Gazette Municipale" afin que les membres du Conseil puissent en prendre communication.

Et un nouveau débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'éch. GIROUX, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ce Conseil, tout en admettant que les représentants de la Ville, à Québec ont fait, jusqu'à ce jour, tout leur possible pour protéger les intérêts de la Cité, croit devoir s'opposer à l'adoption du bill de la Compagnie des Tramways actuellement devant la Législature; et déclare que ce bill n'est que la continuation de la politique suivie par les personnes qui contrôlent cette compagnie afin d'arriver à empêcher la Ville de mettre fin au contrat de ladite Compagnie, telle que prévue par la section 36 du règlement 210 et d'obtenir par ce moyen une franchise perpétuelle;

Que ce Conseil craint que la ratification de tous les contrats mentionnés dans le bill de ladite Compagnie aura pour effet de lui permettre de se moquer de la Ville et d'exploiter ses lignes de tramways sans s'obliger à faire de nouveaux arrangements ou à améliorer son service de tramways de manière à répondre au besoin de la population.

Qu'en conséquence, la Législature soit priée de remet-

Resolved: That said report be received and adopted.

55.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" opening of Dumont St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Martin.

56.—From Board of Commissioners, to authorize the issuing of Treasury Bills to the amount of £800,000.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That Rule 102a of the Rules of Council be suspended in order to allow the presentation of said report and that the same be received and adopted. (Ald. Martin dissenting).

57.—From Board of Commissioners, awarding contract for uniforms for the different departments, which said report was referred to a Special Committee on the 26th February last for a report thereon for the present meeting of the Council, no report from said Committee having been received, the City Clerk submitted said report of the Board of Commissioners to Council.

On motion of Ald. MORIN, seconded by Ald. FRASER, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Giroux and O'Connell dissenting).

58.—Delegation "re" amendments to the Charter submitting the bill of the City before the Legislature, as adopted by the Private Bills Committee of the Legislative Assembly.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and filed of record for the information of the members of the Council.

59.—Delegation "re" bill to amend the charter of the Tramways Co.

In this connection, submitted and read a communication from the Law Department in relation to said bill, dated 11th March inst., which said communication was annexed to said report.

And, a debate arising,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report with the opinion attached thereto be filed of record for the information of the members of the Council and published in the Municipal Gazette.

And, a further debate arising,

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That this Council, while admitting that the representatives of the City, at Quebec, have so far done their utmost to protect the City's interests, is opposed to the adoption of the Tramways Company's bill now before the Legislature and has reason to believe that said bill is but the continuation of the policy followed by the persons who control such company in order to prevent the City from putting an end to the said company's contract, as provided in Sect. 36 of by-law No. 210, and to thereby obtain a perpetual franchise;

That this Council fears that the ratification of all the contracts mentioned in the bill of the said company will have the effect of enabling the latter to slight the City and to operate its lines without the said company consenting to make new arrangements or to improve its car service so as to meet the requirements of the public;

That the Legislature be therefore requested to defer